



IDN/ANTARA

## BISNIS PERHOTELAN DI JABAR TERDAMPAK COVID-19

Suasana gedung perhotelan dan apartemen yang terlihat dari kawasan Bandung Utara, Kota Bandung, Jawa Barat, Rabu (17/2). Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Jawa Barat menyatakan ratusan hotel kelas melati dan kelas berbintang di Jawa Barat mulai tidak beroperasi bahkan dijual melalui situs penjualan daring untuk menutupi biaya operasional dan perbankan imbas dari rendahnya tingkat okupansi di masa pandemi COVID-19.

# PPKM Mikro tak Diterapkan, Insentif Pengurus RT dan RW Bakal Ditunda

Alasan pemberian sanksi itu, kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah, lantaran pandemi Covid-19 merupakan tanggung jawab bersama. Karenanya, seluruh warga Kota Tangerang harus bekerja sama agar virus SARS-CoV-2 dapat segera berakhir.

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kota Tangerang hendak memberikan sanksi bagi rukun tetangga (RT) dan rukun warga (RW) yang melanggar aturan sesuai Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) mikro. Wali Kota Tangerang, Arief

R Wismansyah mengatakan, pihaknya akan menunda pemberian dana insentif bagi RT dan RW yang tidak menerapkan protokol kesehatan di lingkungannya. “Terlebih, hingga mengakibatkan lingkungannya (RT dan RW) masuk ke zona merah penyebaran Covid-19,” kata pri

43 tahun itu dalam rilis resminya, Rabu (17/2) siang.

Alasan pemberian sanksi itu, kata Arief, lantaran pandemi Covid-19 merupakan tanggung jawab bersama. Menurut dia, seluruh warga Kota Tangerang harus bekerja sama agar virus SARS-CoV-2 dapat segera berakhir.

“Kita harus sama-sama bekerja sama untuk dapat keluar dari pandemi ini,” ucap dia.

Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah Kota Tangerang, Buceu Gartina menambahkan bahwa pihaknya tengah menyusun indikator poin pelanggaran di tingkat RT dan RW. “Yang pasti, (RT dan RW) tidak menerapkan indikator

pada Kampung Tangguh Jaya Siaga Corona (Sigacor), maka akan dikenakan sanksi tersebut,” urai Buceu melalui pesan singkat, Rabu siang. Arief turut mengatakan, ada 204 RT yang masuk ke zona kuning dari 5.177 RT. Ia menyebut, tidak ada satu pun RT di Kota Tangerang yang memasuki zona oranye atau merah. Oleh karena itu, politikus Demokrat itu berharap bahwa seluruh pengurus RT dan RW serta warganya dapat kooperatif melakukan protokol kesehatan.

“Protokolnya tentu harus dilakukan dengan baik dan benar agar hasilnya bisa maksimal,” tutur dia. Berdasarkan data dari laman resmi covid19.tangerangkota.go.id pada Rabu (17/2), pukul 08.00 WIB untuk kasus konfirmasi dirawat 329 orang, meninggal dunia 134 orang dan sembuh 6.321 orang, dan suspek dirawat 1.460 orang. Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Deonijiu De Fatima sebelumnya mengatakan Kampung Tangguh Jaya Siaga Corona di seluruh Kelurahan di Kota Tangerang sebagai upaya menekan penyebaran Covid-19 di lingkungan rumah warga dan penerapan PPKM Mikro. “Saya harap, seluruh usaha yang kami lakukan dapat menekan hingga mengentaskan pandemi Covid-19 di Kota Tangerang,” katanya. ■ pp

## Truk Terbalik, Lele yang Tumpah Jadi Rebutan Warga

**TANGSEL (IM)** - Truk pengangkut lele terbalik di Jalan Raya Serpong, Kecamatan Serpong Utara, Tangerang Selatan, Selasa (16/2) malam. Akibatnya puluhan ribu lele tumpah ke badan jalan tersebut. Insiden tersebut membuat warga dan pengguna jalan di sekitar lokasi berlomba-lomba memunguti lele yang tumpah ruah ke badan jalan. Warga sempat mem-

videokan adegan saat sejumlah orang berebut memunguti lele. Dari video yang viral itu, diperlihatkan adanya puluhan pengendara sepeda motor dan warga yang berlomba-lomba memunguti lele. Dengan kantong plastik yang dibawa, warga memunguti satu persatu ikan konsumsi favorit warga itu.

“Sahabat UKM di seluruh Indonesia, saat ini Selasa 16 Februari 2021. Di jalan Raya Serpong,

dekat Bunderan Alam Sutera sekiranya ini panen lele. Jadi masyarakat tepatnya di Alam Sutera dekat Indomaret, masyarakat ini panen Lele di pinggir jalan,” ucap warga perekam video panen lele tersebut, Rabu (17/2).

“Terlihat lenyap cukup banyak dan masyarakat cuma mengambil. Lucunya lagi di kejauhan nampak pecel lele. Ada ribuan lele hidup yang saat ini ada di Jalan Raya Serpong dekat Bunderan

Alam Sutera, dari Jalan Raya Serpong ‘Tanto melaporkan,’ sebut suara dalam video itu.

Sementara Kepala Unit Kecelakaan Lalu Lintas Polres Tangsel, Iptu Budi Irawan mengaku tidak memperoleh barang bukti dari kecelakaan lalu lintas itu, sebab petugasnya terlambat datang ke lokasi. Sementara truk pengangkut ikan yang terguling setelah berhasil dievakuasi warga, bergesek

meninggalkan lokasi kejadian berikut ikan-ikan yang tumpah di jalan.

“Saat anggota ke sana, truk sudah enggak ada. Di sana enggak ada saksi yang mau berkomentar. Jadi tidak ada barang bukti yang kita amankan, seperti yang dibantu warga truk yang terguling itu langsung dievakuasi dan langsung meninggalkan lokasi,” terang Budi Irawan. ■ pp

## Kab. Tangerang Satu-satunya Wilayah Zona Kuning Covid-19 di Banten

**TANGERANG (IM)**- Wilayah Kabupaten Tangerang kini masuk zona kuning (rendah) yang sebelumnya zona oranye (sedang) berdasarkan peta penyebaran Covid-19 di Provinsi Banten. “Zona kuning ini mulai 16 Februari 2021,” ujar Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang Desiriana Dinardianti, Rabu (17/2).

Desiniana mengakui zona kuning terjadi sejak diterapkan PPKM Mikro pada 9 Februari 2021 lalu. “Di Banten, saat ini hanya Kabupaten Tangerang wilayah yang masuk zona kuning,” katanya.

Zona kuning di Kabupaten Tangerang baru kali ini sejak diberlakukannya zonasi berdasarkan tingkat keparahan yang digambarkan menggunakan warna merah, oranye, kuning dan hijau.

Walaupun saat ini Kabupaten Tangerang masuk zona kuning, Desiriana tetap mengimbau masyarakat untuk tetap perhatikan protokol kesehatan (Prokes) yaitu 4M menggunakan masker, mencuci tangan di air yang mengalir, menjaga jarak dan menghindari kerumunan.

Berdasarkan peta sebaran Covid-19 di Provinsi Banten 16 Februari 2021, Kabupaten Tangerang, Kontak Erat (KE) 21.435, Kontak Saspek (KS)

3.970 dan Kontak Probable (KP) 2 kasus, sedangkan yang masih di rawat 461, sembuh 6.778 dan yang meninggal 170 kasus.

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Banten, Ati Pramudji Hastuti menjelaskan ada pergerakan data zona keparahan Covid-19 di delapan kabupaten kota di Banten.

Minggu sebelumnya zona kuning Kabupaten Serang, saat ini beralih ke Kabupaten Tangerang, sedangkan kabupaten/kota yang masih zona oranye yaitu Kota Tangerang, Kota Tangerang Selatan, Kabupaten Serang, Kota Serang, Kabupaten Pandeglang dan Kabupaten Lebak.

“Dikatakan zona kuning kalau kasusnya 1-5 ditemukan dalam satu RT, kalau zona oranye 6-10 dan di atas 10 itu sudah zona merah,” kata Ati.

Untuk penambahan kasus, Per tanggal 16 Februari 2021, di Provinsi Banten, tercatat ada penambahan 263 pasien. Angka yang masih dirawat sehingga totalnya ada 3.284 pasien.

Sejak pandemi Covid-19, di Banten total kasus tercatat 32.830 kasus, tingkat kesembuhan pasien mencapai 28.634 orang dan meninggal 912 orang. Tren di Kabupaten Tangerang dalam beberapa pekan melandai. ■ pp

## Cegah Radikalisme, Kemenag Lebak Bina 240 Penyuluh Agama

**LEBAK (IM)**- Kementerian Agama Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, membina sebanyak 240 penyuluh agama atau dai untuk mencegah paham radikalisme, terorisme dan aliran sesat. “Kami melakukan pembinaan penyuluh agama itu agar memberikan pencerahan tentang ajaran agama Islam yang benar kepada masyarakat,” kata Kepala Kemenag Kabupaten Lebak, Akhmad Tohari di Lebak, Selasa malam (16/2).

Pada penyuluh agama atau dai itu disebarkan di 28 Kantor Urusan Agama (KUA) kecamatan di Kabupaten Lebak dan setiap kecamatan masing-masing ditugaskan sebanyak delapan orang penyuluh.

Pada penyuluh itu wajib memiliki kompetensi di bidang keilmuan agama Islam, wawasan kebangsaan, peningkatan nasionalisme dan ketahanan nasional.

Kehadiran mereka itu, kata dia, nantinya dapat menyampaikan ajaran-ajaran Islam kepada masyarakat juga mampu

memberikan wawasan kebangsaan dan cinta tanah air.

Mereka diharapkan menyebarkan nilai-nilai agama Islam sebagai agama “rahmatan lil alamin” yang penuh kasih sayang dan saling menghormati dan menghargai di tengah perbedaan.

Sebab, Indonesia adalah negara berideologi Pancasila, juga masyarakatnya memiliki keanekaragaman suku, agama, budaya dan bahasa.

Namun, perbedaan keanekaragaman itu menjadikan kekuatan untuk menjalin persatuan sehingga bangsa Indonesia semakin kuat dan kokoh, katanya menjelaskan.

Menurut dia, selama ini, masyarakat Kabupaten Lebak sangat moderat sehingga kehidupan berbangsa dan bernegara berjalan baik, meski terjadi perbedaan itu.

Mereka diharapkan juga selalu menyampaikan ajaran Islam dengan benar pada kegiatan pengajian, majelis taklim hingga khutbah Jumat.

Selama ini, keberadaan

penyuluh agama bagian garda terdepan untuk memberikan pencerahan pada masyarakat agar tidak terlibat paham-paham yang bertentangan dengan ajaran agama maupun hukum negara.

“Kami yakin dengan optimalnya tenaga penyuluh agama itu memastikan Lebak terbebas dari paham radikal, terorisme maupun aliran sesat,” katanya menjelaskan.

Ia menyebutkan, jumlah petugas penyuluh agama tercatat 240 orang dan di antaranya sebanyak 16 orang berstatus pegawai negeri sipil (PNS) dan 224 non-PNS dan merekan mendapatkan honor sebesar Rp1 juta per bulan per orang.

Persyaratan tenaga penyuluh non-PNS itu memiliki kompetensi serta mampu menyampaikan kedua macam agama dalam bahasa agama dan memiliki wawasan kebangsaan dan mencintai NKRI.

“Kami yakin Lebak terbebas radikalisme, terorisme dan aliran sesat melalui pembinaan tenaga penyuluh itu,” kata Baban. ■ pra

## PHRI Minta Pemkot Bogor Evaluasi Ganjil Genap

**BOGOR (IM)**- Meskipun ganjil genap memberi dampak terhadap menurunnya kasus positif Covid-19 di Kota Bogor, Jawa Barat, tingkat okupansi hotel di Kota Bogor juga ikut turun hingga lebih dari 50 persen. Untuk itu, Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kota Bogor meminta Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor untuk mengevaluasi kebijakan ganjil genap.

Ketua PHRI Kota Bogor, Yuno Abeta Lhay mengatakan, PHRI berharap Pemkot Bogor juga memberi perhatian terhadap sektor ekonomi, termasuk pada usaha hotel. Karena itu, PHRI berharap kalau kebijakan ganjil genap bisa dievaluasi. “Kalau memang karena penurunan kasus positifnya berhasil, kita juga berharap ada perhatian lagi terhadap sektor ekonomi,” kata Yuno, Rabu (17/2).

Harapan PHRI agar sektor ekonomi diberi perhatian antara lain, pendapatan asli daerah (PAD) yang seharusnya diterima Pemkot Bogor dari perhotelan setiap akhir pekan hilang saat penerapan ganjil genap. Meskipun, penurunan PAD dari usaha hotel belum

akan terasa bulan ini, melainkan bulan depan. Sehingga kebijakan ganjil genap diharapkan dievaluasi kembali.

Berdasarkan data PHRI Kota Bogor, terdapat penurunan okupansi hotel pada akhir pekan saat diterapkan ganjil genap. Yuno mengatakan, dibandingkan akhir pekan sebelumnya, tingkat okupansi di hotel-hotel bintang 3 dan bintang 4 turun lebih dari 50 persen.

Selain itu, Yuno berharap pihak Pemkot Bogor mendukung PHRI terkait perpanjangan ganjil genap pada akhir pekan ini dengan perubahan waktu. Nantinya, PHRI berencana untuk menyampaikan aspirasi pihak manajemen hotel. “Sejak awal rekan-rekan pengelola hotel dan restoran memang berharap, kalau bisa pencegahan kasus positif lebih masif ke daerah-darrah yang sebenarnya di luar kontrol,” ungkap dia.

Meski demikian, Yuno menuturkan, pihak hotel masih berusaha kreatif mencari solusi mandiri. Misalnya, membuat promo ganjil genap sesuai dengan tanggal ganjil genap. ■ gio

## Job Fair Online Tangerang Sediakan 1.097 Lowongan Kerja

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Ketenagakerjaan Kota Tangerang menghadirkan Virtual Job Fair untuk masyarakat Kota Tangerang hingga 10 Maret 2021 dengan menyediakan 1.097 lowongan kerja. “Jobfair kali ini diikuti sebanyak 20 perusahaan dengan 85 formasi jabatan dan jumlah lowongan sebanyak 1097, dan pelaksanaan jobfair hanya hari ini saja, dan untuk melamarnya mulai Tanggal 16 Februari sampai 10 Maret 2021,” kata Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin dalam keterangannya Rabu (17/2).

Dikatakannya kegiatan virtual job fair ini adalah upaya yang dilakukan Pemerintah Kota Tangerang untuk mengurangi angka pengangguran dampak pandemi.

Selain itu, Wakil Wali Kota, Sachrudin juga menyampaikan dalam upaya peningkatan SDM

di Tahun 2021 maka Pemkot Tangerang juga menyelenggarakan kegiatan pelatihan kerja untuk masyarakat Kota Tangerang yang ingin menjadi wirasaha maupun bekerja di instansi perusahaan. “Ada tujuh jenis pelatihan yang diadakan di tiga lokasi, BLK Kecamatan Larangan, BLK Kecamatan Cibodas, BLK Kecamatan Benda,” katanya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang, Rahmatsyah menambahkan gelaran Virtual Job Fair Tahun 2021 ini Formasi klasifikasi pendidikan untuk jenjang S1, D3 dan SMA/SMK.

“Kuota pencari kerja 80 persen dari masyarakat kota Tangerang dan dari luar Kota Tangerang sebanyak 20 persen dan informasi mengenai Job Fair bisa dilihat melalui Aplikasi Tangerang LIVE di handphone,” katanya. ■ pp



IDN/ANTARA

## VAKSINASI TENAGA KESEHATAN KABUPATEN BEKASI

Petugas medis mengukur tekanan darah seorang tenaga kesehatan yang akan mengikuti vaksinasi COVID-19 di Puskesmas Sukamahi, Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Rabu (17/2). Menurut data Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, sebanyak 10.418 dari total 10.460 tenaga kesehatan telah menerima vaksinasi dosis kedua dan ditargetkan selesai pada akhir bulan Februari 2021.

## Napi Narkoba di Lapas Pemuda Tangerang Direhab 6 Bulan

**TANGERANG (IM)**- Para narapidana kasus narkoba yang ketergantungan barang terlarang di Lapas Pemuda Kelas IIA Tangerang bakal mengikuti rehabilitasi selama enam bulan. Rehabilitasi bagi para warga binaan kasus narkoba tersebut diumumkan dalam acara pembukaan pelatihan keterampilan narapidana, rehabilitasi medis dan sosial di Lapas Pemuda Kelas IIA Tangerang, Rabu (17/2).

Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kementumham Banten, Muji Raharjo mengatakan rehabilitasi tersebut tak hanya di Lapas Pemuda Tangerang, melainkan di empat lapas lainnya di Banten. “Ada 1.620-an peserta sewilayah Banten,” ujarnya.

Selama tahun 2021 akan ada dua angkatan peserta program rehabilitasi. Angkatan pertama mulai Januari sampai Juni. Dicontohkan angkatan kedua mulai Juni sampai Desember. “Kerjasamanya dengan BNN,” katanya.

Menurut Muji, sanksi pidana tak berpengaruh secara signifikan bagi para warga binaan pemasyarakatan, terutama kasus penyalahgunaan narkoba dalam memberhentikan kecanduannya. “Kan langkah pencegahan terbaik ya rehab,” ungkap dia.

Kepala BNN Banten, Brigjen Hendri Marpaung menuturkan pihaknya menyepakati kerjasama dengan Kementumham dalam upaya penekanan

pemberantasan narkoba terutama dalam program rehabilitasi bagi pecandu.

“Lapas ini nantinya akan mengubah, memperbaiki para korban narkoba yang sudah di lapas. Mereka diharapkan saat kembali ke masyarakat bisa sosialisasi dan menjadi produktif,” katanya.

Kepala Lapas Pemuda Tangerang Kadek Anton Budiharta menambahkan total ada 340 warga binaan yang mengikuti program rehabilitasi tahun 2021 dengan rincian 240 napi rehabilitasi sosial dan 100 napi rehabilitasi medis. “Masa rehabnya selama satu tahap atau enam bulan,” katanya.

“Ada 1.620-an peserta sewilayah Banten,” ujarnya.

Selama tahun 2021 akan ada dua angkatan peserta program rehabilitasi. Angkatan pertama mulai Januari sampai Juni. Dicontohkan angkatan kedua mulai Juni sampai Desember. “Kerjasamanya dengan BNN,” katanya.

Menurut Muji, sanksi pidana tak berpengaruh secara signifikan bagi para warga binaan pemasyarakatan, terutama kasus penyalahgunaan narkoba dalam memberhentikan kecanduannya. “Kan langkah pencegahan terbaik ya rehab,” ungkap dia.

Kepala BNN Banten, Brigjen Hendri Marpaung menuturkan pihaknya menyepakati kerjasama dengan Kementumham dalam upaya penekanan

**PENGUMUMAN**  
PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS LB)  
PT INDONESIA CITRA GEMILANG

Dengan ini Direksi PT INDONESIA CITRA GEMILANG (selanjutnya disebut ‘Perseroan’) mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB), yang akan dilaksanakan pada :

Hari & Tanggal : Jumat, 5 Maret 2021  
Waktu : 14.00 WIB s/d selesai  
Tempat : Tower B Lt.3, 16 Parc Place, SCBD, Jl. Jend. Sudirman Kav.52-53, Jakarta Selatan.

AGENDA RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS LB):

- Perubahan Pengurus Perseroan
- Penyesuaian Kegiatan Usaha Perseroan guna memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah RI No. 24 Tahun 2018 tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi Secara Elektronik
- Hak-hak lain.

Callatan:

- Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham Perseroan karena iklan ini sudah sesuai dengan ketentuan pasal 82 ayat (2) Undang-undang Republik Indonesia No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Para Pemegang Saham Perseroan.
- Para Pemegang Saham yang berhak hadir dalam RUPS Luar Biasa adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam daftar pemegang saham Perseroan.
- Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat tersebut, dapat diwakili oleh kuasanya. Direksi, Komisaris dan Karyawan Perseroan dapat bertindak selaku kuasa Pemegang Saham dalam Rapat, namun suara yang dikeluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam penghitungan suara.
- Para Pemegang Saham atau kuasa-kuasanya dimohon dengan hormat untuk hadir di tempat rapat selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 18 Februari 2021  
PT INDONESIA CITRA GEMILANG  
Direksi



IDN/ANTARA

## VAKSINASI COVID-19 DOSIS KEDUA DI BANDUNG

Vaksinasi menyuntikkan vaksin Covid-19 Sinovac dosis kedua kepada tenaga kesehatan saat Gebyar Vaksin Covid-19 di Gedung Sasana Budaya Ganesha (Sabuga) ITB, Bandung, Jawa Barat, Rabu (17/2). Kegiatan tersebut merupakan program percepatan vaksinasi nasional untuk tiga ribu tenaga kesehatan di Bandung.